

Wissenswertes

Das Kausystem des Menschen besteht aus dem Kiefergelenk, den Zähnen und der Muskulatur. Kopf- bzw. Kiefergelenkschmerzen oder Verspannungen werden nur selten in Verbindung mit dem Kausystem gebracht.

Ihr Zahnarzt kann mit Hilfe von sogenannten „Schienen“ sehr oft eine Linderung oder gar Schmerzfreiheit erreichen.

Benötigen Sie Kronen oder Brücken, ist es von großer Wichtigkeit, vor der eigentlichen Behandlung den Bewegungsablauf des Unterkiefer zu analysieren.

Ihr Zahnersatz passt dann von Anfang an und wird über eine lange Zeit seine Aufgabe zu Ihrer Zufriedenheit übernehmen.

Diese Broschüre dient einer ersten Information.

Bei weiteren Fragen, wenden Sie sich bitte direkt an das Praxisteam.

Gerne können Sie weitere Broschüren für Familienmitglieder oder Bekannte mitnehmen.

Praxisstempel

Mat.-Nr. 1.008.6511 11/11 de



Wir
können
Ihnen
helfen.

bei Schmerzen
Muskelschmerzen im Gesicht/Nacken
Schmerzen im Kiefergelenk
Rückenschmerzen
Kopfschmerzen
Verspannungen
Ohrgeräusche

bei Zahnersatz
ästhetischer, funktioneller Zahnersatz
Kronen, Brücken, Prothesen
Implantatversorgungen

Behandlungsablauf

Ihre detaillierte Schilderung der Beschwerden, das Abtasten der Muskulatur und die Stellung der Zähne zueinander ergeben eine erste Information über den Zustand ihres Kausystems.

Zur Herstellung von Schienen oder umfangreichen Zahnersatz werden jedoch die Aufzeichnungen der komplexen Unterkieferbewegungen benötigt.

Das ARCUSdigma misst und analysiert alle relevanten Kieferbewegungen.

Mit Hilfe dieser Messdaten können anschließend im zahntechnischen Labor die RePo-Schienen oder der Zahnersatz hergestellt werden.

Abgesicherte Diagnose und Therapie mit dem ARCUS[®] digma

- Hochpräzise 3D Navigation
- Schnelle und einfache Befestigung am Kopf und an den Zähnen des Unterkiefers.
- Kurze Messzeiten (einige Minuten) in gewohnter Umgebung auf dem Patientenstuhl.



Kosten

Der Einsatz von Messsystemen zur Bewegungsanalyse des Unterkiefers geht über die Leistungen der Krankenkassen hinaus.

Ihr Zahnarzt hat sich für diese Investition jedoch entschieden um mit innovativsten Geräten Ihnen eine optimale Versorgung zu garantieren.

Die Leistungen werden nach der amtlichen Gebührenordnung für Zahnärzte als Privatleistungen abgerechnet.

Fragen Sie Ihren Zahnarzt nach diesen Kosten.